

Je n'ai pas l'intention d'empiéter sur le programme de cet après-midi, mais je puis vous dire que tous les participants ont fait un effort concerté pour couvrir le plus efficacement possible les recommandations du Groupe de travail dans des délais très courts. Les recommandations relatives aux facilités de financement accordées par le gouvernement, aux achats liés à notre aide extérieure ainsi qu'aux activités de nos bureaux régionaux au Canada - ont toutes été étudiées et ont fait l'objet d'un suivi. Je suis sûr que vous serez aussi impressionnés que je l'ai été quand vous entendrez les présentations de cet après-midi.

Je suis très encouragé par les réactions généralement positives aux recommandations du Groupe de travail. J'aimerais profiter de l'occasion pour remercier tous ceux qui ont contribué à faire un succès de cette conférence. Je sais que toutes les recommandations ne pourront être traitées à votre entière satisfaction aujourd'hui. Toutefois, j'envisage cette conférence, et j'espère que vous êtes du même avis, comme l'amorce de relations étroites sur le long terme entre le gouvernement et le secteur des maisons de commerce dans la recherche de solutions aux problèmes d'aujourd'hui et de demain. Si le même esprit de coopération que j'ai pu constater ici aujourd'hui persiste, nous ne pourrons faire autrement que de réussir.

Nous amorçons ensemble une entreprise importante: celle d'améliorer la performance du Canada sur les marchés extérieurs et de donner plus de vigueur à l'économie canadienne.